



Yaoundé le 17 FEV 2020

N° 1155 /CRP/MINDEF/01

COMMUNIQUE RADIO PRESSE

Le Ministre Délégué à la Présidence Chargé de la Défense communique :

Plusieurs photographies faisant état d'un prétendu massacre de plusieurs personnes dont des femmes et des enfants, perpétré par les Forces de Défense et de Sécurité le Samedi 14 Février 2020, dans la localité de Ngarbuh, Département du Donga-Mantung, Région du Nord-Ouest, circulent sur les réseaux sociaux.

Le Ministre Délégué à la Présidence Chargé de la Défense dément formellement ces grotesques allégations et précise, à la lumière des informations méthodiquement et professionnellement recoupées, qu'il s'agit tout simplement d'un malheureux montage sur des opérations de sécurisation en cours dans la Région.

En effet, les Forces de Défense en opération de reconnaissance dans ladite localité ont été prises à partie par des terroristes sécessionnistes ayant transformé une des habitations de la localité en place forte, véritable base logistique de marchandises illicites, d'armements et de munitions de divers calibres, de stupéfiants et amulettes.

La riposte s'est soldée par la neutralisation de 07 (sept) terroristes et bandits.

Au cours des accrochages, un incendie s'est déclaré dans la fortification des terroristes installée dans la même habitation, provoquant des explosions, avant de se propager aux habitations voisines. Cet incendie aurait fait 05 (cinq) victimes, dont une femme et 04 enfants, bien loin du prétendu massacre relayé dans les réseaux sociaux.

La propagande terroriste sécessionniste a tôt fait de joindre à la mise en scène macabre sur les médias sociaux des images présumées des morts de Ngarbu, d'anciennes photos de la neutralisation de 04 terroristes dans le Département de la Mezam courant 2019, et qui avaient malheureusement à leurs côtés une femme.

Une enquête approfondie a immédiatement été ouverte autour de ce regrettable incident par la Gendarmerie Nationale et la Sécurité Militaire. La quintessence des conclusions de cette enquête pourrait être publiée en temps opportun.

Il est à observer que depuis un certain temps, des publications malintentionnées tentent de dépeindre nos Forces de Défense et de Sécurité sous les pires traits négatifs et aux antipodes de leur professionnalisme internationalement reconnu. Elles tentent également de détériorer le solide lien Armée-Nation bâti au fil du temps. En vain.

En tout état de cause, le Ministère de la Défense se réserve désormais le droit de poursuivre devant les juridictions compétentes les auteurs de fausses nouvelles à son endroit, conformément à la loi. /-



BETI ASSOMO Joseph